



学校だより

平成30年4月24日
佐渡市立前浜小学校・前浜中学校 No. 61
〒952-3541 佐渡市水津858
TEL 0259(29)2313 小:E-mail maehama-es@sado.ed.jp
中:E-mail maehama-js@sado.ed.jp



地域に学ぶ

前浜小学校 校長 櫻井和宏

平成30年度が始まりました。小学校1名、中学校2名の新1年生を迎える、計21名の子どもたちの健やかな成長を願い、全職員で教育活動を進めてまいります。小中連携校としての利点を生かしながら、佐渡前浜を愛し、前浜から愛されるよう取り組みますので、皆様からのご支援ご協力をお願いいたします。

さて、4月は地域の至る所で伝統行事が繰り広げられています。赴任した校長として、その文化と人に触れ、佐渡を理解する手始めにしています。

まずは、学校のある水津の「鬼太鼓」。佐渡では大変有名な鬼太鼓ですが、今回は水生会鬼組による舞でした。太鼓を叩くリズムにのり、囃し手の掛け声で流れるように鬼が舞う。

そんな鬼太鼓の脇で、小学校新1年生が小・中学生と一緒に走り回り、時には今年成人を迎えた先輩からもかわいがられる、大変素晴らしい姿を目にすることができました。大人同士のつながりも密で、地域の中で子どもたちが育っていると心の底から感じた次第です。

次に、月布施の「観桜会」。サクラ満開を祝うがごとく、公民館の中はぼんぼりでお花見の雰囲気満載。その雰囲気をさらに盛り上げたのが、様々な出し物でした。

皮切りに中学校新1年生が高校生の兄と踊ったダンス。

流行の音楽をバックに、地域に元気と笑顔を生み出していました。それに負けじと、保護者、地域の方も歌えや踊れやの大余興。地域の深い深い絆を感じることのできた催しでした。

さらに、片野尾の「歌舞伎」。2年に1回の定期公演とのことで、今回が20回目の公演。演目は「絵本大功記十段目 尼ヶ崎庵室の場」。

役者の見得を切る場等では、会場が割れんばかりの拍手喝采。男役、女役ともまるでプロの役者さんを見ているようで、舞台に引き込まれてしまいました。前の席で見ていた小学生たちも、言葉が難しかったにもかかわらず、最後まで食い入るように舞台を鑑賞していました。伝統文化を保存しようとする情熱が、子どもたちも含め地域全体に浸透しています。

前浜小中学校は、「地域に学ぶ教育」を進め、「郷土を愛する子ども」を育ててまいります。将来の佐渡を背負う子どもたちのために、地域と学校が同じ方向を見て協働していくことをお願いいたします。



1年生を迎える会

あたらしい
おともだち
なかよくしてね
4月13日(金)

4月13日(金)3校時に、「1年生を迎える会」が行われました。上級生のお兄さん・お姉さんたちに温かく迎えられながら、1年生の佑さんは元気いっぱいに返事や自己紹介をすることができました。

児童みんなが楽しみにしていたゲームでは、Yさんの好きな食べ物や動物、教科等に関する「○×クイズ」「だるまさんが転んだ」「こおり鬼」で楽しみました。最後に、佑さんは児童全員とハイタッチ! 佑さんの、少し照れながらも力強くハイタッチする姿がとても印象的でした。和やかな雰囲気の中、佑さんの入学を心からお祝いする、温かい気持ちのこもった会となりました。

また、運営委員のYさん、Kさん、Cさん、Mさんは休み時間も返上し、会の準備を進めてくれました。Yさんに喜んでもらいたいと、意欲的に取り組む姿勢が大変すばらしかったです。



♥♥転出された先生方 大変ありがとうございました! ♥♥

清水 昭博 校長先生 → ご勇退 (三条市立大面小学校 に再任用)
松本えりか 教頭先生 → 佐渡市立西津吉井小学校 へ (校長昇進)
金子 健治 先生 → 佐渡市立真野小学校 へ
甲斐美恵子 先生 → ご勇退 (佐渡市立八幡小学校 に再任用)
治田 博樹 校長先生 → 五泉市立川東中学校 へ
中川 久雄 教頭先生 → 佐渡市立相川中学校 へ (校長昇進)
大坂 和広 先生 → 佐渡市立畠野中学校 へ
佐藤 智恵 先生 → 佐渡市立相川中学校 へ (新採用)
船山 美歩 先生 → 弥彦村立弥彦中学校 へ (新採用)



新しく赴任した職員です



櫻井 和宏 先生（小・校長）

白鳥が飛び立つ新潟県立生涯学習推進センターより、トキの舞う佐渡前浜にまいりました。佐渡前浜を愛し、前浜から愛される学校を経営していきます。よろしくお願ひいたします。



後藤 洋子 先生（小・教頭）

行谷小学校よりまいりました。トキの姿が時々見られると生徒会長から教えてもらい、うれしくなりました。小・中学校、保護者、地域と連携した取組が持続できるよう頑張ります。



伊藤 泰孝 先生（小・高学年担任）

明るく素直な前浜っ子と共に学べることをとても幸せに感じています。強く、賢く、温かい子どもの成長を目指し、努力してまいります。ご支援・ご協力をよろしくお願ひいたします。



伊藤まりあ 先生（小・養護教諭）

生まれ育った佐渡で勤務させていただることになりました。目の前に綺麗な海の広がる前浜で、子どもたちが毎日笑顔で元気に過ごせるよう精一杯支援していきたいと思います。



涌井 良平 先生（中・校長）

日本一の大花火大会と自負する長岡から世界遺産を目指す佐渡に赴任いたしました。前浜地区の豊かな自然と魅力あふれる伝統や文化を生かして、子どもたちの教育にあたります。



斎藤 宣明 先生（中・教頭）

新発田市立猿橋中学校よりまいりました。映画やドラマに出てきそうな校舎と素直な子どもたちとともに過ごす日々を楽しんでいきたいと思います。よろしくお願ひいたします。



市橋 昭夫 先生（中・英語）

この度の異動で新穂中学校よりまいりました市橋昭夫です。金井は泉からの通勤となります。以前に比べると時間も距離も約3倍です。頑張りたいと思います。よろしくお願ひいたします。



中原 功志 先生（中・理科非常勤）

昨年まで松ヶ崎中学校に勤務しておりました。火～金曜日に理科の授業を受け持ちはます。前任校同様、素直な生徒たちだと感じています。よろしくお願ひいたします。



斎藤 直子 先生（中・美術非常勤）

松ヶ崎中学校、内海府中学校と兼務です。前浜中学校には毎週木曜日に勤務します。作品を作る楽しさや工夫する面白さを、生徒たちに伝えられたらと思っています。



よろしくお願いしま～す！

平成30年度 入学式

4月6日（金）—少し曇りぎみで肌寒さを感じる一日でしたが、それを吹き飛ばすようすがすがしい雰囲気で、平成30年度の入学式が挙行されました。

佐渡市教育委員会学校教育課課長 山田 裕之 様、PTA会長 宇治 健一 様をはじめ、多くの来賓の方々が見守る中、新小学1年生S. Yさん、新中学1年生M. Mさん、M. Yさんが入場しました。国歌斉唱の後の新入生呼名において、3名とも堂々とした声で返事をしていました。その後の式辞・祝辞にも、きちんとした姿勢で耳を傾けており、今後の活躍が期待されます。

小学生代表のH. Yさん、中学生代表のK. Tさんが「歓迎の言葉」を述べ、小中学校それぞれの特色を説明しました。「新入生誓いの言葉」はM. Yさんが述べ、中学校入学に対する思いを丁寧な言葉で語っていました。

素晴らしい仲間を迎える、前浜小・中学校は平成30年度のスタートを切ることができました。

＜歓迎の言葉＞



本間 結晶さん

川上 匠さん



連絡です

一、今年度の運動会の期日についてです。

地域の皆様から「土曜日開催だと、選手を集めるのが大変」という声が多く寄せられました。

そこで今年度は、**10月7日の日曜日開催**となりました。奮ってご参加ください。

二、ふれあい体験学習の期日変更についてです。

PTA総会の際に行事予定をお配りいたしました。

そこではふれあい体験学習が5月29日（火）と記載されておりましたが、**5月24日（木）**に変更となりました。

